

# *Constituyente de Venezuela condecora a defensores de la soberanía*

---



Caracas, 23 feb (Prensa Latina) La Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela condecoró hoy a civiles y militares destacados en la defensa de la soberanía nacional durante los hechos violentos del 23 de febrero de 2019 en la frontera con Colombia.

A un mes de la autoproclamación del diputado Juan Guaidó como presidente encargado de Venezuela, con respaldo inmediato de Estados Unidos, sectores radicales de la oposición generaron graves focos de violencia en el occidental estado de Táchira.

En complicidad con las autoridades de Washington y Bogotá, grupos de choque asociados al cabecilla opositor protagonizaron acciones desestabilizadoras en la frontera binacional, como parte de una supuesta operación de ayuda humanitaria.

El presidente de la ANC, Diosdado Cabello, catalogó esos acontecimientos como una victoria del pueblo venezolano frente al 'imperialismo norteamericanos y sus lacayos', y los intentos de socavar la soberanía de la nación sudamericana.

En sesión solemne del órgano plenipotenciario, Cabello reiteró el llamado a la unidad de las fuerzas revolucionarias como única garantía de continuidad del proceso bolivariano frente a las amenazas del Gobierno de Estados Unidos y sus aliados de la oposición.

El titular del foro constituyente instó al pueblo a mantener la guardia en alto y entender que el verdadero enemigo de la Revolución bolivariana es el imperialismo norteamericano, no sus lacayos.

Por su parte, el protector político del estado de Táchira, Freddy Bernal, aseveró que Venezuela jamás será mancillada, al rendir homenaje a los héroes anónimos que enfrentaron a los grupos violentos de la oposición en la llamada Batalla de los Puentes.

Asimismo, Bernal entregó la réplica de la espada del Libertador Simón Bolívar a Diosdado Cabello, por su compromiso y participación en la defensa de la nación durante los acontecimientos del 23 de febrero de 2019.

Más temprano, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rememoró la victoria popular ante el intento de ingresar una supuesta ayuda humanitaria, hecho calificado por Caracas como una pantalla para encubrir una intervención en territorio venezolano.

Hace un año, cuando el imperio y sus lacayos pretendieron atentar contra la Patria, las y los venezolanos unidos a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, defendimos con valentía y dignidad este suelo sagrado con la misma fuerza y heroicidad que la de nuestros libertadores', rememoró el mandatario en la red social Twitter.

Varios cientos de personas, civiles y militares, resultaron heridos del lado de Venezuela producto de los incidentes reportados en los puentes internacionales Simón Bolívar y Francisco de Paula Santander, así como en la localidad de Ureña.

Las autoridades bolivarianas denunciaron entonces la complicidad del ejército y la policía colombianos al descuidar el control de su lado de la frontera, y responsabilizó de los focos de violencia al mandatario del vecino país, Iván Duque, y al autoproclamado presidente encargado Juan Guaidó.

Asimismo, Maduro anunció entonces la decisión de romper relaciones diplomáticas con Colombia, en vistas de 'los sistemáticos actos de agresión' procedentes del vecino país, 'bajo la tutela de Estados Unidos', de acuerdo a un comunicado de la cancillería.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/215146-constituyente-de-venezuela-condecora-a-defensores-de-la-soberania>



**Radio Habana Cuba**